
Bekanntmachung im Hinblick auf 

Faktor Zertifikate und Mini Future Optionsscheine 

der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH 
bezogen auf 

Match Group, Inc. 

Am 25. Juni 2020 haben die Aktionäre der Match Group, Inc. (US57665R1068) über eine 
Reihe von Transaktionen mit IAC/InterActiveCorp (IAC) abgestimmt, die am 30. Juni 2020 
genehmigt und abgeschlossen wurden. Infolgedessen wurden die Notierung der Aktien 
(US57665R1068) eingestellt und erhielten die vor der Transaktion vorhandenen Aktionäre 
von Match Group Inc. (mit Ausnahme von IAC) eine Aktie der "neuen" Match Group-
Stammaktien plus entweder (i) USD 3,00 pro Aktie in bar oder (ii) 0,0337 einer Aktie der 
"neuen" Match Group-Stammaktien. Ferner hat die The Options Clearing Corporation auf die 
Gesellschaft referenzierende Kontrakte angepasst. 

Die Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, als Berechnungsstelle für 
die nachstehend genannten Wertpapiere bezogen auf Match Group, Inc. hat im Hinblick auf 
die Transaktion nach billigem Ermessen festgestellt, dass keine von ihr vorzunehmende 
Anpassung zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde.  

Dementsprechend kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die nachstehend 
genannten Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die den Wertpapieren zugrunde 
liegen, mit Wirkung zum 17. Juli 2020 (der "Kündigungstag") und wird in der Folge den 
unten genannten Kündigungsbetrag, der auf Basis des zuletzt für Match Group, Inc. 
(US57665R1068) von NASDAQ Global Select Market veröffentlichten Preises festgelegt 
wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere 
überweisen: 

Faktor Zertifikate 

ISIN Kündigungsbetrag 

DE000GB7AG54 EUR 1,13 

DE000GC05BF4 EUR 81,59 

Mini Future Optionsscheine 

ISIN Kündigungsbetrag 

DE000GC3WTF6 EUR 4,22 

DE000GC474J9 EUR 3,14 

DE000GC70JE4 EUR 2,19 

DE000GC70JH7 EUR 2,98 

Frankfurt am Main, 17. Juli 2020 
Goldman Sachs International



Announcement relating to 

Factor Certificates and Mini Future Warrants 

of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH 
linked to 

Match Group, Inc. 

On June 25, 2020, shareholders of Match Group, Inc. (US57665R1068) voted concerning a 
series of transactions with IAC/InterActiveCorp (IAC) which were approved and 
consummated on 30 June 2020. As a result, the shares (US57665R1068) were delisted and 
pre-transaction shareholders of Match Group Inc (other than IAC) received one share of 
"new" Match Group common stock plus either (i) USD 3.00 per share in cash or (ii) 0.0337 of 
a share of "new" Match Group common stock. Further, The Options Clearing Corporation 
adjusted contracts relating to the company. 

Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt, as the calculation agent for the 
below mentioned Securities related to Match Group, Inc. and with resepct to this transaction 
has determined in its reasonable discretion that no adjustment it could make would produce a 
commercially reasonable result.  

Accordingly, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the below mentioned 
Securities with effect to 17 July 2020 (the "Termination Date") in accordance with the terms 
and conditions underlying Securities and will consequently transfer the Termination Amount 
set out below that was determined on the basis of the last price published for Match Group, 
Inc. (US57665R1068) by the NASDAQ Global Select Market to the Clearing System for 
credit to the accounts of the holders of the Securities: 

Factor Certificates 

ISIN Termination Amount 

DE000GB7AG54 EUR 1.13 

DE000GC05BF4 EUR 81.59 

Mini Future Warrants 

ISIN Termination Amount 

DE000GC3WTF6 EUR 4.22 

DE000GC474J9 EUR 3.14 

DE000GC70JE4 EUR 2.19 

DE000GC70JH7 EUR 2.98 

Frankfurt am Main, 17 July 2020 

Goldman Sachs International


